

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der zukünftigen Schulneulinge der
Grundschule
Saarbrücken-Wickersberg

Datum: 09. Juli 2021

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

eine spannende Zeit liegt vor Ihnen, denn nach den Sommerferien wird Ihr Kind eingeschult. Da viele Kinder pandemiebedingt vorschulische Angebote nur unregelmäßig nutzen konnten, habe ich den Beschluss gefasst, für das kommende Schuljahr die Klassengröße der ersten Schuljahre auf 25 Schülerinnen und Schüler zu reduzieren.

Es ist mir ein Anliegen, Sie persönlich über meine Entscheidung zur Klassengröße des kommenden ersten Schuljahres zu informieren, denn gerade für diese Schülergruppe ist eine intensive und individuelle Förderung von Bedeutung, um fehlende Vorläuferfähigkeiten abzubauen und die Kinder im emotionalen und sozialen Bereich zu stärken.

Da zum jetzigen Zeitpunkt an der Grundschule Saarbrücken-Wickersberg zum kommenden Schuljahr die Klassenstärke der ersten Klassen mehr als 25 Schülerinnen und Schüler beträgt, können dort drei Eingangsklassen gebildet werden.

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind erholsame Ferien und einen erfolgreichen Start ins erste Schuljahr.

Herzliche Grüße



Ihre Christine Streichert-Clivot
Ministerin für Bildung und Kultur des Saarlandes



Die Ministerin